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Stadt Staßfurt 
 

 
Typ  :Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit :0 - Oberbürgermeister 
Status :erledigt  Bearbeiter/in : Sven Wagner 
 

Stadtrat 23.09.2015 

 
 
Anfrage: 

Herr Nimmich 

Nimmt der Oberbürgermeister nochmals Kontakt zur Entwicklerin der Veranstaltung 
auf?  

 
 
 
Beantwortung: 

Es ist kein Gespräch mit dem Landesverwaltungsamt zum Sicherheitskonzept für 
Großveranstaltungen geplant.   

 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


